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Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se para a 1422ª 1 
Reunião do Conselho Departamental da Escola de Minas, em Plenária Virtual (Google 2 
Hangouts), sob a Presidência do Cons. Issamu Endo, diretor da Escola de Minas, os seguintes 3 
conselheiros: Adilson do Lago Leite, Alberto de Freitas Castro Fonseca, Aline de Araújo 4 
Nunes, Andréa Regina Dias da Silva, Aníbal da Fonseca Santiago, Carlos Eduardo Ferraz de 5 
Mello, Carlos Enrique Arroyo Ortiz, César Falcão Barella, Cláudio Eduardo Lana, Clécio 6 
Magalhães do Vale, Cristiano Ottoni Carvalho, Danton Heleno Gameiro, Edison Tazava, 7 
Elisângela Martins Leal, Edgar Batista Medeiros Júnior, Fernanda Alves de Brito Bueno, 8 
Fernando Gabriel Silva Araújo, Geraldo Donizetti de Paula, Guilherme José Cunha Gomes, 9 
Helton Cristiano Gomes, Hernani Mota de Lima, José Alberto Naves Cocota Júnior, José 10 
Aurélio Medeiros da Luz, José Margarida da Silva, Leonardo Barbosa Godefroid, Lucas 11 
Deleon Ferreira, Luís Antônio Bortolaia, Luiz Cláudio Cândido, Margarida Márcia Fernandes 12 
de Lima, Paulo de Castro Vieira, Paulo Henrique Vieira Magalhães, Paulo Marcos de Barros 13 
Monteiro, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Rosa Malena Fernandes de Lima, Tito Flávio 14 
Rodrigues de Aguiar. Havendo quórum, o Presidente passou ao item I – EXPEDIENTE: 1. 15 
Posse de representantes docentes. O Presidente empossou os docentes Christiano Ottoni 16 
Carvalho e Tamara Daiane de Souza, eleitos como representantes titular e suplente, 17 
respectivamente, dos docentes do Deurb; Alan Kardek Rêgo Segundo, eleito como 18 
representante suplente dos docentes do Departamento de Engenharia de Controle e 19 
Automação; Tito Flávio Rodrigues de Aguiar e Mateus Oliveira Xavier, eleitos como 20 
representantes titular e suplente, respectivamente, dos docentes do Dearq. 2. Apresentação 21 
sobre a criação da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas. O item foi retirado de pauta. 3. 22 
Comunicações. Do Presidente: i. Foi realizada ontem uma reunião pela Prograd para 23 
apresentação da proposta de Período Letivo Especial durante a pandemia. A gravação da 24 
reunião está disponível no site da instituição. ii. Foi realizada ontem uma reunião da CGRAD 25 
sobre a proposta de organização do ensino dos cursos de engenharia. O assunto será discutido 26 
nos colegiados e NDEs. Foi decidido fazer os seguintes levantamentos: junto aos discentes 27 
sobre as metodologias de ensino remoto, sobre infraestrutura física e de pessoal, de biblioteca 28 
digital; com docentes sobre materiais e infraestrutura; com os ex-alunos sobre pontos fortes e 29 
fracos dos cursos de graduação da EM. O material será encaminhado a todos os chefes de 30 
departamento e também está disponível no site da EM, na aba Câmara de Graduação. iii. Está 31 
disponível no SEI o Processo SEI 23109.003496/2020-12, que trata do procedimento padrão 32 
de realização e recebimento de doações para enfrentamento à COVID 19. iv. processo SEI 33 
23109.003872/2020-79, que trata dos prazos para ingresso de valores via GRU referentes a 34 
contratos firmados pela UFOP. Dos demais conselheiros: i. O Cons. José Margarida 35 
comunicou que esse ano completa último ano do mandato do Adilson Curi no Crea e na 36 
Câmara de Geologia e Minas. O Crea solicitou o envio da documentação por email e pelos 37 
correios. Pediu ao diretor que acompanhe o processo e reforçou a importância da participação 38 
deles naquele Conselho. Comunicou ainda que deve ser mantida suspensa a tramitação dos 39 
processos de Estágio probatório. 4. Ata da 1420ª reunião ordinária, realizada em 40 
28.05.2020. O item foi retirado de pauta. 5. Ata da 1421ª reunião, extraordinária, realizada 41 
em 08.06.2020. Não houve sugestões de alteração. Colocado em votação, o texto da ata foi 42 
aprovado com três abstenções. II – ORDEM DO DIA: 1. Reconhecimento de vínculo 43 
pedagógico e institucional de Empresa Júnior. i. Processo SEI 23109.004041/2020-14, que 44 
trata da solicitação de aprovação do plano acadêmico da Automic – Empresa Júnior do curso 45 
de Engenharia de Controle e Automação da Escola de Minas, para fins de reconhecimento 46 
institucional. Após discussão, a solicitação foi colocada em votação, sendo aprovada com uma 47 
abstenção. ii. Processo SEI 23109.004600/2020-96, que trata da solicitação de aprovação do 48 
plano acadêmico da Diferencial – Empresa Júnior do curso de Engenharia Mecânica da 49 
Escola de Minas, para fins de reconhecimento institucional. Após discussão, a solicitação foi 50 
colocada em votação, sendo aprovada com uma abstenção. 2. Alterações em afastamento de 51 
docentes do Decat para capacitação. i. Solicitação de prorrogação de afastamento do 52 
docente Danny Augusto Vieira Tonidandel, lotado no Decat, de 1º de outubro de 2020 para 31 53 
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de março de 2021. Após discussão, a solicitação foi colocada em votação, sendo aprovada por 54 
unanimidade. ii. Pedido de cancelamento da solicitação de afastamento para capacitação do 55 
docente Bruno Randazzo Baroni, lotado no Decat, previsto para o período de 09 de agosto a 56 
14 de dezembro de 2020. Após discussão, a solicitação foi colocada em votação, sendo 57 
aprovada por unanimidade. 3. Prestação de contas de projeto de prestação de serviço. 58 
Processo SEI 23109.000115/2020-43. O Presidente leu o relatório técnico final, elaborado 59 
pelo analista de prestação de contas da GECON, referente ao projeto intitulado “Substituição 60 
de Sulfeto de Sódio na Flotação de Minério de Zinco", tendo como fundação de apoio a 61 
Fundação Gorceix, coordenado pelo Prof. Carlos Alberto Pereira, lotado no Demin. Após 62 
discussão, o relatório foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4. 63 
Indicação de representante docente da Escola de Minas ao Conselho Consultivo da 64 
Fundação Gorceix (OF. PRES.EXEC/FG-005/2020). Os docentes Aníbal da Fonseca 65 
Santiago e Helton Cristiano Gomes se candidataram como representantes da Escola de Minas 66 
no Conselho Consultivo da Fundação Gorceix. Colocada em votação, a indicação dos nomes 67 
foi aprovada por unanimidade. 5. Indicação de representante docente da Escola de Minas 68 
ao Conselho Curador da Fundação Gorceix (OF. PRES.EXEC/FG-005/2020). O Cons. 69 
Prof. Leonardo sugeriu a indicação do docente Issamu Endo como representante da Escola de 70 
Minas no Conselho Curador da Fundação Gorceix. A indicação foi colocada em votação, 71 
sendo aprovada por unanimidade. 6. Indicação de representantes da comunidade externa 72 
da UFOP para o Conselho Curador da Fundação Gorceix a ser encaminhada ao CUNI. 73 
Foram indicados a este Conselho pela Fundação Gorceix os seguintes nomes para a escolha 74 
de um para compor o Conselho Curador: Eloísio Queiroz Pena, Maria de Lourdes Fortes 75 
Álvares da Silva, Paulo José Barros Rabelo e Vicente Humberto Lobo Cruz. Após discussão 76 
dos currículos, os nomes foram colocados em votação, obtendo-se os seguintes resultados: 77 
Paulo José Barros Rabelo: dezenove votos; Eloísio Queiroz Pena: sete votos, Maria de Lurdes 78 
Fortes Álvares da Silva: seis votos e Vicente Humberto Lobo Cruz: quatro votos, sendo 79 
registrado ainda um voto nulo. III – OUTROS ASSUNTOS. Não houve manifestações. 80 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 81 
Para constar, lavrou-se a presente ata, que será assinada pela secretária e pelo Presidente. 82 
Ouro Preto, vinte e oito de maio de dois mil e vinte.  83 
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